



Campaña "Caminando por la Vida" a favor de niñas y niños con cáncer congregó a más de 1.500 personas en Cochabamba

Este fin de semana se desarrolló la caminata impulsada por Banco FIE, ONG FIE, entidades y empresas aliadas, grupos de voluntarios/as y la ciudadanía cochabambina que expresó su solidaridad con esta causa.

Cochabamba, 21 de agosto de 2023.- Caminando por la Vida es una campaña de solidaridad en la que participan personas, empresas y organizaciones, jóvenes voluntarias y voluntarios, que llevan esperanza a niñas y niños con cáncer de todo el país, como una acción de sensibilización a la ciudadanía en torno a esta enfermedad.

En ese marco, Banco FIE, ONG FIE y la Fundación Oncofeliz, llevaron adelante la caminata correspondiente a la tercera versión de la campaña en ciudad de Cochabamba a través de una ruta que recorrió 4 kilómetros desde el parque Japonés hasta el Parque del Arquitecto, congregando a más de 1.300 caminantes y al menos 200 voluntarias y voluntarios, comprometidos con esta causa.

Esta actividad está destinada a promover la recaudación de fondos para cubrir el tratamiento de cáncer de niñas y niños en el Hospital Manuel Asencio Villarroel en Cochabamba, el Hospital del Niño en La Paz, el Instituto Oncológico del Oriente Boliviano en Santa Cruz.

Durante el acto central de esta actividad representantes de Fundación Oncofeliz, Carla Frías y Sergio Arce destacaron el impulso y el compromiso de cientos de personas que cada año hacen posible que las niñas y niños puedan acceder a los tratamientos de manera oportuna y tener una esperanza de vida "queremos agradecer a todos los que están presentes, por acompañarnos y por sus aportes cada centavo que se logra recaudar va dirigido a apoyar a nuestros niños y sus familias", manifestaron.

En su intervención el director del Hospital Manuel Asencio Villarroel, Dr. Raúl Copana ponderó el apoyo que cada año permite que los niños y niñas no abandonen los tratamientos por falta de recursos económicos "Agradecer que existan personas como ustedes que se preocupan por los niños en el país que sufren esta grave enfermedad, estamos comprometidos con esta causa y sabemos que los resultados han sido tangibles, pues en la gestión 2022 el apoyo logró la instalación de un laboratorio que permite detectar la enfermedad de manera oportuna, hemos hecho más de 200 diagnósticos mensuales y mientras más pacientes diagnostiquemos vamos a tener una mejor tasa de supervivencia", aseguró.

Finalmente, la Gerenta Regional de Banco FIE en Cochabamba, Gabriela Terrazas, destacó que Caminando por la Vida se ha convertido en una verdadera cadena de solidaridad, que ha logrado tener un alcance a nivel nacional, apoyando a los principales centros de atención oncológica para niñas y niños, en las ciudades de La Paz, Cochabamba y Santa Cruz.





"Agradecer a todas las personas que hoy han acudido a esta convocatoria, tenemos la seguridad de que esta campaña sensibiliza a toda la población y nos ayuda dar estos pasos de esperanza junto a nuestras pequeñas guerreras y guerreros, para que puedan recibir tratamiento médico y un diagnóstico oportuno en los tres centros hospitalarios de atención del cáncer infantil en el país. Extiendo nuestro agradecimiento a todas las empresas e instituciones aliadas, que permiten a esta campaña crecer cada año y a los y las voluntarias, sin cuyo esfuerzo no podríamos seguir adelante", puntualizó la gerenta Regional.

En la gestión 2022 se logró una recaudación de **Bs. 1.618.466** una cifra muy importante cuando se conoce que cada tratamiento tiene una duración aproximada de tres años y el costo total puede llegar incluso a los 20 mil dólares. El monto recaudado y el aporte directo realizado por Banco FIE a la campaña permitió extender la cobertura en el apoyo brindado a las niñas y niños de escasos recursos que padece esta enfermedad en el país.

Y fueron los padres y madres de familia de las niñas y niños con cáncer que protagonizaron el momento más emotivo en el cierre de la caminata, destacando su agradecimiento a los organizadores de esta campaña "quiero agradecer en esta mañana emotiva todos los que han formado parte de esta gran caminata, hoy estoy en representación de quienes hoy están luchando, estos pequeñitos que por circunstancias de la vida pasan por esta dura situación, queremos agradecer a las empresas amigas a las organizaciones y a los voluntarios por el apoyo que nos dan", destacó la representante de la Asociación de Padres de Familia de Niñas, Niños y Adolescentes con Cáncer (APANIAC) en vigilancia, Rita Achá.

La recaudación de aportes a favor de las niñas y niños con cáncer continuará hasta el 31 de septiembre a través de las diversas modalidades, mediante el uso de canales digitales, en las agencias de Banco FIE en todo el país o en las latas físicas desplegadas a través de los voluntarios/as y empresas aliadas.

Aliados de Caminando por la Vida en Cochabamba

Banco FIE, ONG FIE, Hospital Manuel Ascencio Villarroel, Oncofeliz, APANIAC, Padres y Madres de Niños con cáncer en vigilancia, Gobierno Autónomo Municipal de Cochabamba, Secretaría de Salud de la Gobernación de Cochabamba, Cámara Nacional de Industrias, Camebol Cochabamba y empresas como CBN- Agua Somos, Bagó, Farmacorp, Toyosa, La Boliviana Ciacruz, Consegsa, Megalabs, Nike, Totto, Burbank, y Four Group y Postall, aliados técnicos; así como los grupos de voluntarias y voluntarios de la Universidad Privada Boliviana, la Universidad Salesiana de Bolivia, Ingenieros Financieros San Simón y los grupos de Scouts del Distrito de Cochabamba.

Para más información:

Viviana Coronado Tirado, **Analista de Comunicación Corporativa Banco FIE** Tel. (591-2) 2173600 Ext. 0611 / Cel. (591) 76576677 www.bancofie.com.bo